

Stadtwerke Tecklenburger Land

Wechsel in der Geschäftsführung

[19.01.2016] Heinz-Werner Hölscher ist neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Tecklenburger Land.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Tecklenburger Land hat Heinz-Werner Hölscher Ende November 2015 zum Geschäftsführer der Stadtwerke-Holding bestellt. Er folgt auf Alexander Kmita, der im vergangenen Jahr zu den Stadtwerken Bremen wechselte. Wie der kommunale Versorger jetzt mitteilt, bleibt Hölscher weiterhin in Personalunion Geschäftsführer der beiden Netzgesellschaften SWO Netz sowie SWTE Netz. Die Stadtwerke Tecklenburger Land wurden im Jahr 2014 von sieben Kommunen, den Stadtwerke Osnabrück und RWE gegründet (19109+wir berichteten). Als Vertreter der Stadtwerke Osnabrück hat Hölscher den Aufbau der Stadtwerke Tecklenburger Land von Anfang an begleitet.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Tecklenburger Land